

2021 -125 Jahre TBB-

Das Jahr war geprägt durch Corona. Viele Übungsstunden fielen der Pandemie zum Opfer. Die Schwimmgruppe von Gloria Preuß konnte nur bis März schwimmen gehen, in der zweiten Jahreshälfte war ein Schwimmunterricht wegen den Hygienemaßnahmen im Hallenbad nicht durchführbar. Wir gingen unser 125-jähriges Vereinsjubiläum an und hatten am Samstag, den 21.8.21 zur Teilnahme am 1. TBB-Menschenkickerturnier auf dem TBB-Faustballfeld aufgerufen. Es folgten 13 Mannschaften dem Aufruf des TBB und es waren nicht nur Bösperder Mannschaften. Am Sonntag den 22.8.21 ging es mit Salasa Kinderjahrmarkt auf dem Faustballfeld und in der Sporthalle ab 11 Uhr weiter. Es warteten eine Hüpfburg, viele tolle Mitmachaktionen im turnerischen spielerischen Bereich auf die kleinsten Besucher, sowohl auf dem Faustballfeld und auch in der Sporthalle. Höhepunkt waren die drei Vorstellungen des Kinderzauberers Sascha Lange. Mit einer liebevoll gestalteten Show ließ er die anwesenden Kinderherzen höherschlagen. Zum Abschluss erhielt jedes Kind einen Turnbeutel, der eine kleine Überraschung beinhaltet. Die Erwartungen der TBB-Verantwortlichen an die TBB-Kinderveranstaltung, trotz aufwendigem Hygienekonzept, wurde bei weitem übertroffen. Nicht unerwähnt lassen, darf man die Tatsache, dass die Veranstaltung aus dem Fördertopf des Landes NRW „Neustart miteinander“ unterstützt wurde und dadurch in diesem Umfang möglich war.

Am 2. Oktober 21 fand unsere Jubiläumsgala in der Schützenhalle Holzen-Bösperde-Landwehr statt. Ca. 80 Gäste verweilten in der Schützenhalle. Nach einem Sektempfang startete das kurzweilige Programm mit der Begrüßung durch den 1. TBB-Vorsitzenden Markus Eckert. Anstelle langer Festreden berichtete der TBB-Vorstand gemeinschaftlich über das derzeitige Vereinsleben, aber auch über die Probleme als Breitensportverein und Zukunftsprojekte. Unter den Gästen befand sich neben Mendens stellvertretender Bürgermeisterin Brigitte Erdem, die einige Grußworten an die Gäste richtete, auch politische Prominenz. Dagmar Freitag, scheidende Bundestagsabgeordnete und noch Vorsitzende des deutschen Sportausschusses besuchte mit Ihrer Nachfolgerin Bettina Lugk die TBB-Gala. In ihrer kleinen Laudatio ließ sie es nicht unerwähnt, wie gerne Sie in ihrer Amtszeit den Ortsteil Bösperde besuchte und mit großer Freude das Bösperder Vereinsleben verfolgte. Unter großem Beifall gab sie ihrer Nachfolgerin Bettina Lugk, die erstmalig in Bösperde verweilte, den Ratschlag die Bösperder weiter im Fokus zu halten, denn in Bösperde sei immer was los.

Nun folgten weitere Begrüßungen durch die Sportfunktionäre des Westfälischen Turnerbundes, des Märkischen Turnerbundes, des Kreissportbundes, des Turnbezirk Hemer- Menden und dem Stadtsportverband Menden. Für alle Abordnungen der Bösperder Vereine kam Klaus Durawa von der IGB-Bösperde zu Wort. Im Anschluss ehrte Ira Lieber Vizepräsidentin des Westfälischen Turnerbundes im Bereich Turnen zusammen mit Aaron Schmidt vom Märkischen Turnerbund einige TBB-Mitglieder für besondere Verdienste. Astrid Kemper wurde mit der WTB Ehrennadel in Silber und Petra Leiber mit der WTB Ehrennadel in Bronze ausgezeichnet. Den MTG Gau-Ehrenbrief erhielten Gloria Preuss, Markus Schälte, Markus Reinhart und Markus Eckert.

In den Pausen wurde die TBB-Gala von den Darbietungen zweier junger Sängerinnen, sowie den Tanzmädels des TuS Lendringsen untermauert. Nach Abschluss des offiziellen Teils mit den Schluss- und Dankesworten von TBB-Chef Markus Eckert erfreuten sich die Gäste dann noch an einem Buffet, einer Zaubershows des Illusionisten Sascha Lange und einem Quiz, natürlich mit Fragen rund um den Turnerbund Bösperde, bei dem es auch etwas zu gewinnen gab. Thomas Weber rundete die Feier mit seiner Musik ab.

Sonja Wilmes hört mit dem Kullerball bei uns auf. Bedingt durch den Umbau des Stadtteiltreffs zieht die Wirbelsäulengymnastik in das Pfarrheim. Die Eltern-Kind-Gruppe fährt mit dem Bus in die Dechenhöhle zum Martinsumzug in der Höhle.

Es wird eine neue Vereinskollektion mit Jubiläumsaufdruck erstellt.

Für 25-jährige Mitgliedschaft wird Ulrike Marczenke geehrt. 50 Jahre im Verein ist Anne-Marie Düllberg und wurde auch auf Grund der Ehrenordnung zum Ehrenmitglied ernannt. Diese beiden nahmen die Ehrungen leider nicht persönlich entgegen. Außerdem für 40 Jahre Mitgliedschaft wurde Engelbert Schälte geehrt.